

## **Le collège Jean Giono accueille entre ses murs une UPE2A.**

### **Une quoi ???**

Une UPE2A, comme **Unité Pédagogique Pour Elèves Allophones Arrivants.**

En clair, l'UPE2A est un dispositif qui permet d'accueillir des jeunes qui arrivent de pays étrangers et qui ne maîtrisent pas la langue française.

### **Comment ça marche ?**

Les élèves rattachés à l'UPE2A sont inscrits dans une classe du collège mais ils la quittent de temps en temps pour venir apprendre le français. Chaque élève de l'UPE2A a un emploi du temps personnalisé qui lui permet de rejoindre le dispositif un certain nombre d'heures par semaine selon ses besoins.

### **Qui s'en occupe ?**

Toute une équipe de professeurs du collège coordonnés par Mme Wolf. Cette année 2023-2024, les élèves seront pris en charge par Mesdames Huron, Fux et Cocuau ainsi que par Messieurs Gantier et Calamel.

### **Qu'est-ce qu'on y fait ?**

On apprend le français en priorité bien sûr mais on fait aussi des mathématiques, de l'histoire-géographie, de l'EPS et également du théâtre, des sorties au cinéma, en ville, dans la nature ...

Et surtout, on s'y sent bien !! C'est un peu comme un port. On y retrouve des compatriotes ou des frères et sœurs d'exil. On échange, on partage. On avance ensemble sur les chemins de l'intégration.

### **C'est pour combien de temps ?**

S'ils en ont besoin, les élèves peuvent rester deux ans dans le dispositif. Bien sûr, au fil des mois, le temps passé en UPE2A diminue car l'objectif est de suivre dès que possible une scolarité ordinaire. Alors un beau jour, on s'en va mais ses années UPE2A, on ne les oublie pas !

**Au collège Jean Giono, la diversité et l'accueil de l'autre, on y tient**

**Et l'UPE2A s'y emploie !**

